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愛媛県出資法人経営評価専門委員会平成23年度第１回委員会 議事概要 

 
 
 日   時   平成２３年９月９日（金）１３：３０～１４：２０ 

 場   所   県議会議事堂４階 文教警察委員会室 

 出 席 者 

 〔委  員〕  上杉委員、岡本委員、弘末委員、丸木委員、山本委員 

（５名） 

 〔事 務 局〕  総務部長、行財政改革局長、行革分権課長、同課長補佐 ほか 
 
 

《 議 事 》 

（１）県出資法人経営評価指針（案）の検討 

【丸木委員長】 

 それでは、議事に入ります。 

 お手元に配布しております次第に沿って進めてまいります。 

 

 まず、最初の議事「県出資法人経営評価指針」（案）の検討についてですが、事務

局から説明をお願いしたいと思います。 

 

 

― 資料２－１により、事務局から説明 ― 

 

 

【丸木委員長】 

 この指針の対象法人は色々目的が異なる法人が多く一律には難しいと思いますが、

ただいまの説明につきまして、各委員の皆様から特にご意見はございませんでしょう

か。 

特にご意見がないようですので、原案のとおりとさせていただきます。 

 

 

 

（２）県出資法人経営評価検証シート（案）及び県出資法人経営評価指
針等チェックリスト表（案）の検討 
 
【丸木委員長】 

 次に、県出資法人経営評価検証シート（案）及び県出資法人経営評価指針等チェッ

クリスト（案）の検討について、事務局から説明をお願いします。 
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― 資料３及び４により、事務局から説明 ― 
 

 

【丸木委員長】 

 ただいまの説明につきまして、何かご意見はございませんでしょうか。 

【上杉委員】 

 資料３で、４ 組織の状況として、各年度で４月１日現在の人員を記載することに

なっていますが、企業等のイメージですと３月末の数字でもいいのかなという気がし

ます。これが４月１日現在とされているのは、何か理由があるのでしょうか。 

【事務局】 

 県の関与の度合いの面で申しますと、県職員の人事異動が４月１日付けで実施され

ます。その関係で、派遣職員や兼務職員の数字につきましても、４月１日で当該年度

の数字が確定するということがございまして、４月１日としております。 

【丸木委員長】 

 スタート時点での数字ということですね。 

【事務局】 

 そうです。 

【上杉委員】 

 関連して、行革という観点で考えたときに、人員配置を効率的に行うということが

かなり重要な視点ではないかと思うのですが、この中で、特に職員のうち、米印がつ

いている非正規職員、これはかなり流動性が高いわけでして、日にちを切って人数を

数えるということの意味がどれくらいあるのでしょうか。具体的にどうすればいいの

かというと、人月のような形で数える方法もあるのかなと思います。また、最終的に

は比率を計算することになっていますが、管理費比率と人件費比率があって、非正規

職員をどちらに入れているのかよく分かりません。非正規職員については費用扱いに

することがあるので、そうなると分かりにくいと思います。組織全体がどういうふう

に動いているのか見るときに、非正規職員についてどう取扱うのか非常に難しいと思

ったのですが。 

【事務局】 

 非正規職員につきましては、ご指摘のとおり、繁忙期だけ雇用しているなど、年間

を通じて雇用しているというよりも、むしろ短期間での雇用が多くなっております。

したがって、ここの表記の仕方につきましては、少し検討させていただきたいと思い

ます。また、人件費か、管理費かということとも関連してくると思いますので、併せ

て検討しまして、必要な修正を加えさせていただきたいと思います。 

【丸木委員長】 

 他にございませんでしょうか。 

上杉委員、貴重なご意見ありがとうございました。ご指摘のあった件につきまして

は見直しを行い、その他基本的には原案通りとさせていただきたいと思います。なお、
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いただきましたご意見への対応につきましては、事務局において再度整理し、取り扱

いにつきましては委員長一任とさせていただいたらと思いますが、皆様よろしいでし

ょうか。 

【各委員】 

 異議なし。 

【丸木委員長】 

 ありがとうございます。それではそのようにさせていただきます。 

 

 

 

（３）２３年度経営評価の進め方 

 次に今年度の経営評価の進め方について、事務局から説明をお願いします。 

 

 

― 資料５により、事務局から説明 ― 
 

 

【丸木委員長】 

 ただいまの説明に関しまして、何かご意見ございませんでしょうか。 

 特にご意見がないようですので、原案のとおりとさせていただきます。 

 

それでは、まだ若干時間もございますので、本日の議題や今後の県における経営評

価、委員会の運営などにつきまして、自由にご発言いただきたいと思います。 

 何かありますでしょうか。 

 特にないようですので、以上で予定の議事が終了しましたので、これで２３年度第

１回の経営評価専門委員会を終了したいと思います。 

 委員の皆様におかれましては、今後ともご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

 

 

《 閉 会 》 


